

Presidente de Cuba felicita a prestigiosa cantante por su cumpleaños



Foto: Archivo.

La Habana, 17 feb (RHC) La cantante Beatriz Márquez, galardonada en 2015 con el Premio Nacional de Música, está de cumpleaños este lunes y recibió la felicitación del presidente Miguel Díaz-Canel.

En su cuenta en X, el jefe de Estado destacó uno de los atributos de la reconocida artista, nombrada aquí como la Musicalísima de Cuba: «Su inconfundible timbre es inseparable de las sonoridades que nos identifican como nación», escribió

Cantante, compositora y pianista, Márquez califica entre las mejores intérpretes de la música cubana, como exponente de la canción romántica, el feeling y el bolero. Su palmarés registra casi medio centenar de discos grabados durante más de cinco décadas de carrera artística. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/376790-presidente-de-cuba-felicita-a-prestigiosa-cantante-por-su-cumpleanos>



Radio Habana Cuba